



7月 ひよこぐみだよ!

令和7年6月25日(水)

社会福祉法人国立保育会

練馬区立南大泉保育園

担任 櫻庭 島田 吉川

季節の移り変わりを感じる日々となりました。暑い日、肌寒い日など気温も変化も激しく体調を崩しやすい子が多くなります。梅雨時期もなく夏をむかえてしまいそうな予測ですが元気に過ごせるようシャワー浴や湯あそびで暑い季節を快適に過ごしていこうと思っています。着替えやタオルの補充をお願いします。

今月のねらい

- 適宜汗流しや清拭をし心地よさを感じながら快適な環境で健康に過ごす
- 夏ならではの遊びを無理なく楽しむ。

おねがい

- 湯遊びでは、キッズレポに○△×の印の記載を忘れてしまうとおこなうことができません。また、タオルの忘れ物があるとお貸しすることが出来ず湯遊び等、出来なくなってしまうです。よろしくお願いいたします。



クラスの様子

雨が降る日が多くなってきた6月、室内で過ごす事も多かったです。今月は室内での過ごし方を紹介していきます!! 室内窓際には室内滑り台がありますが挑戦している子が多くなりました。子どもたちは、滑り台下からもすると、ハイハイで登ってしまいます!!狭い踊り場で立ち往生、それぞれが登ったり渋滞していることもあります。そんなときは、保育者はすぐには手を出さずに降りたりしているので見守り、身体の動かし方や交わり方、ぶつからない方法を友達との関わりの中で体得して欲しいと思っています。危ない時、どうしても回避できない時には私たち保育者が手を差し伸べたり気持ちを代弁し過ごしていけるようにしています。室内のレイアウトなどは成長と共に変えていく予定でいます。ハイハイをたくさんして大切に過ごす事で今後の身体の動かし方も素敵なものになっていくと思っています。そしてハイハイは、右手と左手、右足、左足を交互に使うため、脳梁と言う左右の脳をつなぐ部分が活性化されバランスよく脳が発達します。歩いていくまでの過程をご家庭でも大切にしてお過ごしいきましょう。



「僕も登ろ～」

室内遊び編

みんなで集まって歌を歌って過ごす事もできるようになりました!



「降りますよ～」

かしら? ここから向こうに渡れるかしら?



「マットのお山です!」
乗り越えられるかな?



「滑ります!!」